## Verwertung unserer Siedlungsabfälle

Seit Anfang der 90er Jahre ist in Österreich die Trennung von Siedlungsabfällen gesetzlich verpflichtend. In der täglichen Arbeit der Abfallberatung stellen wir jedoch fest, dass dieses Ziel nur dann erreicht werden kann, wenn dem Bürger der Sinn dieser Maßnahme näher gebracht wird.

Wenn es gelingt darzustellen, dass Altpapier wieder zu neuen Papierprodukten verarbeitet wird und dadurch nicht nur die Umwelt sondern auch die eigene Geldtasche geschont wird bei den Müllgebühren , ist die Erfolgsaussicht größer, die Trennung umzusetzen. Gleiches gilt auch für alle anderen Altstoffe und den Biomüll. Eine weitere wichtige Botschaft ist, dass man für alle Verpackungen, Batterien und Elektrogeräte bereits beim Kauf die Entsorgungskosten mit zahlt. Wirft man diese Abfälle dann zum Restmüll, zahlt die Gemeinde - und in der Folge wir als Müllgebührenzahler - ein zweites mal für diese Abfälle.

Im Vortrag vom Geschäftsführer des Abfallwirtschaftsverbandes Leoben, Herrn Alfred Krenn, werden dies Informationen an Hand eines Kurzfilmes und einer Präsentation dargestellt. Gleichzeitig wird auch gezeigt welcher Energienutzen aus jenen Abfällen gezogen werden kann, welche über Jahrzehnte ohne jegliche Energieausbeute vergraben worden sind und zu Altlasten wurden.

